

OBSERVATOIRE DE LA PARITE ENTRE LES FEMMES ET LES HOMMES

Paris, le 29 Juin 2011,

COMMUNIQUE DE PRESSE

Désignation de Christine Lagarde : Une pionnière au FMI

Chantal Brunel, Rapporteure générale, se réjouit de la désignation de Christine Lagarde comme directrice générale du Fonds monétaire international (FMI), pour succéder à Dominique Strauss-Kahn.

Membre du Gouvernement français depuis 2005, elle fut la première femme à occuper le poste régalien de Ministre en charge des finances depuis 2007. Elle est aujourd'hui la **première femme nommée à la tête du FMI**, l'américaine Anne Krueger ne l'ayant occupé qu'à titre intérimaire du 4 mars au 7 juin 2004. A l'heure où nombre de femmes sont encore confrontées au plafond de verre, Christine Lagarde est un exemple plus que jamais indispensable pour montrer la voie de la parité économique.

Sa nomination à la tête de l'un des organes internationaux les plus influents du monde, en ces heures dont chacun connaît l'extrême difficulté, est un signal aussi puissant que positif pour que l'impact différent de la crise sur les femmes et sur les hommes soit pris en compte.

Son expérience exceptionnelle et ses compétences reconnues ont su entraîner l'adhésion de nombreux pays : Chantal Brunel, Rapporteure générale, souhaite à présent lui adresser tout son soutien et sa confiance dans la tâche primordiale qui l'attend.

Chantal Brunel

Députée de Seine et Marne Rapporteure générale de l'Observatoire de la parité entre les femmes et les hommes